

Noticias ISP 08-2004

>>> PSI@lb.bcentral.com 05/18 10:27 >>>

- Preparativos para la UNCTAD XI
- Examen por las partes interesadas de la participación del sector privado en servicios de agua y sanitarios
- El Banco Mundial dice que no se logrará la mayor parte de los ODM
- ¡ Devolvámosles la mordida antes del 21 de mayo!
- Educación contra el VIH/Sida
- Premio Solidar Silver Rose
- Mujeres de Suráfrica en la vanguardia
- Segregación laboral
- Sitio web de la OMS sobre oportunidades de empleo

PREPARATIVOS PARA LA UNCTAD XI

La novena Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD XI), se convocará los días 13-18 de junio de 2004 en São Paulo, Brasil, para establecer las prioridades de los próximos cuatro años. La sociedad civil está preparando sus campañas a favor de políticas comerciales equitativas para esa conferencia. El Secretario Subregional de la ISP en Brasil, Jocelio Drummond, y las afiliadas brasileñas son parte activa de la red de ONG brasileñas que están organizando actos sobre cuatro temas principales para la UNCTAD IX: estrategias de desarrollo en una economía que se mundializa; desarrollo de la capacidad productiva y la competitividad internacional; logro de ventajas de desarrollo en el sistema comercial y las negociaciones comerciales internacionales, y cooperación para el desarrollo. Mike Waghrone, de la ISP, participará en la redacción de una Declaración de la sociedad civil, que será concluida en una reunión aparte de ONG los días 11-12 de junio en São Paulo. Para mayores detalles, envíen cartas a Mike.Waghrone@world-psi.org.

EXAMEN POR LAS PARTES INTERESADAS DE LA PARTICIPACIÓN DEL SECTOR PRIVADO EN SERVICIOS DE AGUA Y SANITARIOS

Como seguimiento de la Conferencia sobre el agua dulce celebrada en Bonn en 2001, la ISP está trabajando conjuntamente con varias organizaciones de carácter y opiniones muy diversos sobre la participación del sector privado (PSP). Se ha constituido un grupo de trabajo compuesto por miembros de esas organizaciones, para estudiar la PSP en los servicios de agua y sanitarios mediante un Proceso de examen mundial del agua, de seis meses de duración. En abril se publicó un Informe de examen, y el grupo de trabajo recomendó que se procediera a convocar un Taller de partes interesadas, en el que se podrá discutir las conclusiones del Informe y permitir que un grupo más amplio de partes interesadas decida si se ha de pasar o no a un examen de la PSP por las partes interesadas. El Taller de partes interesadas tendrá lugar en Berlín los días 23-24 de junio. Se pide a las partes interesadas que rellenen un Cuestionario de nombramiento de representantes de ellas, con el fin de orientar al Taller en el proceso de selección. Hay más detalles disponibles, incluidos los informes y el cuestionario de nombramiento, en <http://www.waterraider.org>. En la ISP, el contacto es David.Boys@world-psi.org.

EL BANCO MUNDIAL DICE QUE LA MAYOR PARTE DE LOS ODM NO SE LOGRARA

El Banco Mundial ha publicado su primer informe, Monitoreo global 2004, sobre el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM). Su conclusión general es que "la mayor parte de los ODM no se logrará en la mayor parte de los países". El primer objetivo, de reducir a la mitad la pobreza extrema entre 1990 y 2015 se alcanzará probablemente, gracias al progreso registrado en ese campo en el Asia Oriental. Sin embargo, el África subsahariana se encuentra muy a la zaga, según el informe. Los objetivos de educación tal vez se logren en algunas regiones, pero es probable que haya deficiencias en África, el Medio Oriente y el Sudeste de Asia. Sólo unos pocos países tienen probabilidades de alcanzar los objetivos de salud, y muchas regiones corren el riesgo de no poder detener la propagación del VIH/Sida. Hay muchas deficiencias en el acceso al agua potable limpia en el África y a los servicios sanitarios en el Asia Meridional. El informe señala que los países industrializados no han cumplido con el "consenso de Monterrey", de aumentar sustancialmente el flujo de recursos al hemisferio sur. Hay contradicciones en la política de desarrollo, siendo así que "el apoyo proporcionado en un área es debilitado por acciones en otra". Desafortunadamente, las recomendaciones del informe se centran en un programa clásico de ajuste estructural, con poco o ningún énfasis en la necesidad de asegurar que el crecimiento sea ampliamente compartido para acelerar la reducción de la pobreza y lograr mejores resultados sociales. El documento íntegro, de 225 páginas, está disponible en el sitio web del Banco Mundial, con resúmenes breves en español, francés e inglés. Ver www.worldbank.org/springmeetings.

¡ DE VOLVÁMOSLES LA MORDIDA!

Como saben los lectores regulares de las Noticias ISP, ella es uno de los miembros fundadores de la campaña "¡ Devolvámosles la mordida!", desplegada para recoger adhesiones a la objeción cívica en la disputa con la OMC sobre los alimentos modificados genéticamente (www.bite-back.org). La campaña ha registrado objeciones de más de 400 organizaciones que representan a 35 millones de ciudadanos, y de 70.000 individuos. Sin embargo, se requiere un número mayor aún de firmas para manifestar la resistencia mundial contra esa política ante la OMC. He aquí algunas de las cosas que ustedes pueden hacer:

- Firmar la objeción "en línea" bajo www.bite-back.org y pedir a sus amigos que hagan lo mismo.
- Bajar de Internet la objeción, recoger firmas y enviarlas a los organizadores.

- Escribir por correo a los embajadores de Argentina en sus respectivos países y pedirles que persuadan al gobierno argentino a retirar su apoyo a la queja de la OMC:
http://www.foe.co.uk/campaigns/global_trade/press_for_change/email_ambassador_argentina/index.html

El plazo de entrega de las firmas expira el 21 de mayo. Les agradecemos su apoyo.

CÓMO PREVENIR EL VIH/SIDA MEDIANTE LA EDUCACIÓN

La Campaña Mundial por la Educación ha publicado un informe titulado "Aprenda a sobrevivir: Cómo se podría mediante la educación para todos salvar a millones de jóvenes del VIH/Sida". En el informe se citan investigaciones amplias realizadas en Suráfrica y América Latina, que muestran que existe una relación directa entre la educación que recibe la gente y el riesgo de infección del VIH/Sida. El informe concluye que "si todos los niños recibieran una educación primaria completa, el impacto económico del VIH/Sida podría reducirse grandemente, y se podría prevenir unos 700.000 casos anuales de HIV entre los adultos jóvenes, o sea 7 millones en una década". Ver más detalles en www.campaignforeducation.org.

PREMIO SOLIDAR SILVER ROSE

El Premio SOLIDAR Silver Rose se otorga por un logro extraordinario de un individuo o de una organización en actividades de la sociedad civil que contribuyan a una sociedad mejor y más justa. El Premio se entrega anualmente, en octubre, y SOLIDAR está solicitando actualmente que se presenten candidatos para el galardón de 2004. Las candidaturas deben enviarse a más tardar el 31 de mayo. Se puede encontrar mayores detalles y bajar cuestionarios de nombramiento (en francés e inglés) en www.solidar.org.

SURÁFRICA EN LA VANGUARDIA EN CUANTO A REPRESENTACIÓN DE LA MUJER

El gabinete recién nombrado de Thabo Mbeki se compone en el 43% de mujeres. Doce de veintiocho ministerios y diez de veintiún viceministerios son ejercidos por mujeres. La Comisión surafricana por la igualdad entre los sexos dice que el presidente ha mostrado un empeño en la igualdad, y que se está aplicando la política de promoción de la mujer a niveles decisarios cruciales. "Todas las mujeres designadas tienen una larga trayectoria de lucha, y les deseamos lo mejor. Creemos en la campaña por la paridad de 50% y 50%, para alcanzar una representación igual de mujeres y hombres en todos los niveles decisarios en el año 2005. El paso que ha dado el Presidente ciertamente que va en la dirección correcta", dijo la portavoz de la Comisión por la igualdad entre los sexos, Nombuso Shabalala. ¡Bravo!

INFORME DEL REINO UNIDO SOBRE LA SEGREGACIÓN LABORAL

Un reciente informe sobre un programa de formación profesional británico ha mostrado deficiencias en el modo de presentar los oficios a la gente joven, con estereotipos de cuáles empleos son "adecuados" para cada sexo. La Comisión de igualdad de oportunidades informa sobre una encuesta realizada entre 1.000 personas, cerca de la mitad de las cuales opinaba que los consejos que se les daban al terminar su educación escolar estaban influidos en parte por un criterio de sexo, revelando que hay barreras reales que impiden que las mujeres jóvenes elijan ocupaciones en campos que tradicionalmente se consideran adecuados sólo para hombres, tales como la construcción, la fontanería y la ingeniería. En la encuesta, el 67% de las mujeres de 16-24 años declararon que hubieran considerado una gama más amplia de opciones profesionales si hubieran tenido conocimiento de las diferencias en las tasas de remuneración de trabajos usualmente ejecutados por mujeres y los que generalmente ejecutan hombres. Ver el informe en www.eoc.org.uk.

SITIO WEB DE LA OMS SOBRE OPORTUNIDADES DE EMPLEO

Hemos recibido una petición de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que está procurando tener mayor iniciativa en la determinación de posibles fuentes de candidaturas para oportunidades de empleo en la organización, particularmente de países en desarrollo, aunque sin excluir los otros. La OMS ha dicho que la ISP y sus afiliadas tal vez deseen incluir en sus sitios web un enlace con el sitio de la OMS sobre oportunidades de empleo:

www.who.int/employment/en. Quienes quieran incluir un enlace de ese tipo en sus sitios web pueden solicitar detalles a Tina Andersen andersent@who.int.

Powered by List Builder

To unsubscribe follow the link:

<http://lb.bcentral.com/ex/sp?c=12331&s=0D2C2DC1C253949A&m=384>